

Un Rey que conoce la realidad local

El Rey Felipe VI está comprometido con el municipalismo y conoce perfectamente la realidad de los Ayuntamientos españoles. El Jefe del Estado es una persona cercana al día a día local, y esa cercanía ha quedado nuevamente evidenciada en la Audiencia que concedió a la Junta de Gobierno de la Federación el 30 de enero, tanto por la prontitud con la que atendió la petición de la FEMP de recibirla, como por la atención, la receptividad y las respuestas que recibimos en ese encuentro.

La Audiencia, de la que se informa ampliamente en esta edición, fue cordial y fructífera, precisamente por el conocimiento y el interés que el Monarca tiene de los Gobiernos Locales. Para los Alcaldes y Alcaldesas que cada día estamos a pie de calle en pueblos y ciudades es muy tranquilizador saber que tenemos un Rey que también está a pie de calle y muy cerca de los ciudadanos.

Por otro lado, este mes de enero hemos tenido ocasión de poner de relieve en la Feria Internacional FITUR el peso de los Gobiernos Locales en la industria

turística, un sector que reporta a la economía nacional más del 12% del PIB y en el que nuestras políticas orientadas a la sostenibilidad y a la calidad están reforzando líneas de negocio que desestacionalizan la actividad y marcan un dinamismo constante en los territorios. Al mismo tiempo, y precisamente desde esos mismos Gobiernos Locales, afrontamos el reto de mantener los recursos que hacen atractivos nuestros destinos, evitando que un uso masificado afecte de forma negativa a su conservación y a la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas.

De todo ello damos cuenta en la crónica que se recoge en las siguientes páginas, en las que también se explica con detalle las novedades normativas que trae para los Gobiernos Locales la convalidación en el Congreso de los Reales Decretos-Leyes 6/2023 y 8/2023, de Medidas urgentes para la ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, en diversas materias; y de Medidas para afrontar las consecuencias económicas y sociales derivadas de los conflictos en Ucrania y Oriente Próximo, respectivamente.

CARTA DE LA PRESIDENTA



María José García-Pelayo Jurado
Presidenta de la FEMP